

REVISTA IMPACTO

LA REALIDAD NO TIENE OTROS DATOS

(Hugo Páez, Impacto, p.6-9)

“El Financial Times no tiene que disculparse; ningún medio tiene que disculparse por lo que dice”; con cierto optimismo, esta frase puede definir al propuesto como nuevo secretario de Hacienda, Arturo Herrera Gutiérrez.

A 48 horas de tomar el relevo de Carlos Urzúa Macías, Herrera contradice al presidente Andrés Manuel López Obrador, quien la mañana del jueves pidió, en la conferencia de Palacio Nacional, que el periódico inglés Financial Times (FT) ofreciera una disculpa por su cómplice posición histórica con los gobiernos anteriores de México.

La opinión de Herrera al periodista, de Televisa, Carlos Loret de Mola pasó inadvertida, pero dibuja una faceta que parecía declinar en la presentación difundida, en video, por la Presidencia de la República.

En uno de los salones majestuosos de Palacio, López Obrador trató de ubicar, conceptualmente, al relevo de Urzúa más a la izquierda, sensible a políticas sociales sobre la frialdad macroeconómica; palabras más, palabras menos: “Una persona que se ha desarrollado con esa visión social, además de que estudió en la Universidad Metropolitana -¿?-, dijo el presidente.

En ese sorpresivo nombramiento, los medios destacaron de Arturo Herrera las dos conocidas contradicciones con el presidente, la postergación, un año, del inicio de obra de la refinería de Dos Bocas ante el alud de críticas de expertos en la materia y en proyectos financieros de ese tipo, y la federalización de la tenencia vehicular, que ahora se aplica por determinación de los congresos estatales.

De inmediato fueron desmentidos por López Obrador en la conferencia mañanera; el entonces subsecretario de Hacienda quedó como un funcionario técnicamente correcto, pero regañado por el líder de la Cuarta Transformación.

El trauma de la salida de Urzúa mediante una durísima carta donde exhibe contradicciones, autoritarismos políticos sobre decisiones de disciplina financiera y la imposición, en Hacienda, de funcionarios neófitos y/o con intereses políticos sobre el profesional, obligaron al presidente y a Herrera a conjurar esos negativos con revelaciones de las verdaderas causas que conflictuaron la salida de Urzúa.

ooo0ooo

